



け や き つ 子 第8号

R7. 10.31

野田市立福田第一小学校 学校だより
令和7年 10月31日現在 児童数 21名 家庭数21

“実り”の秋

昨年のこの時期は、まだ日中25°Cを超える夏日になる日もあったと記憶していますが、今年は急激に気温が下がり、冬のような寒さになる日もあるほどです。イチョウやけやきなどの校庭の木々も一気に色づいてきました。赤や黄色に彩られ、春とはまた違った美しさがあります。

また、一気に気温が下がったことで、衣服の調整・体調管理が難しく、マスクをしている児童・職員が増えてきています。部屋を暖めたり、手洗い・うがいを徹底したりし感染予防に努めていきたいと思っています。

さて、本校児童のけやきっ子たちは、引き続き、学習に運動に日々意欲的に取り組んでいます。10月には、里山自然観察（1～4年生）、防災センター見学（4年生）、歯みがき教室（1年生）認知症サポーター講習会（6年生）、スーパー・マーケット見学（3年生）等の学習の他、全校で、サツマイモの収穫、福田中音楽祭・市内音楽会参加と、体験活動も多くありました。10月28日からは持久走練習も始まっています。

サツマイモの収穫では、昨年度以上の収穫量で、全校児童・職員で持ち帰っただけでは教室いっぱいのサツマイモの山がそのままだったので、給食やバザーで使用し、さらに近隣の小中学校へお配りしました。東葛北部土地改良区等の皆様、ご支援いただきありがとうございました。

福田中音楽祭では、緊張しながら中学生や福田中の保護者の方々の前で全校合唱「怪獣のバラード」を発表させていただきました。そのお陰で市内小中音楽会では、堂々とのびやかな合唱を披露することができました。貴重な発表の場を用意してくださった福田中学校の皆様、ありがとうございました。

ふだんの授業の充実はもちろんのこと、体験活動をとおして多くのことを学ばせてていきたいと考えています。関わってくださる多くの方々に感謝の気持ちをもつ、それを表現することもその一つです。“実り”の秋がより充実するよう、地域の皆様、保護者の皆様、今月もご支援ご協力をよろしくお願ひいたします。

（校長　張替智子）



<11月の予定>



- 1日（土）サタデークラブ
- 3日（月）文化の日
- 4日（火）市長と話そう集会
- 5日（水）3・4年校外学習（カンドゥー）
- 6日（木）全校朝会、委員会活動
- 7日（金）教職員研修のため特別日課 12:35 下校
- 8日（土）3校交流会（芸術鑑賞会&PTAバザー）
- 9日（日）福田地区歩け歩け大会
- 10日（月）振替休業（9日分）
- 11日（火）読み聞かせ、就学時健診のため特別日課
- 14日（金）なかよし交流会（くすのき）、6年千葉銀行出前授業
- 15日（土）サタデークラブ
- 19日（水）5・6年消費者行動出前授業
- 20日（木）5年校外学習（スキップシティ）
- 22日（土）土曜授業、けやきっ子音楽会
- 23日（日）勤労感謝の日 24日（月）振替休日
- 25日（火）読み聞かせ、持久走試走（二ツ塚小）
- 26日（水）6年キャリア教育講演会
- 27日（木）クラブ活動
- 28日（金）3年生消防署・警察署見学

毎月10日は
福田ホット（ハート）デー

土曜日の行事について

○ 8日（土）に、二ツ塚小学校にて芸術鑑賞会とPTAバザーに参加します。バザーでは昨年度同様、畑で採れたサツマイモのスイートポテトやお馴染みの福一ぎんなんを販売します。

簡単なゲームコーナーや物づくりコーナー等もあります。奮ってご参加ください。詳細は先日配付したお手紙をご覧ください。10日（月）は、振替休業となります。

○ 22日（土）にけやきっ子音楽会を実施します。こちらもぜひご参観ください。詳細は後日お手紙を配付します。

11月の生活目標

● 学校をきれいにしよう。

- ・机の中やロッカーの中など、自分が使う場所を整理整頓してきれいにしたり、靴箱の靴を揃えて入れたりするよう指導していきます。
- ・ごみを落とさない、見つけたら拾う意識を持たせ、いつも「きれいな学校」が維持できるよう、子どもたち一人一人に声をかけていきます。



● 本をたくさん読もう。

- ・図書室を積極的に利用したり、本の紹介をしたりするなど、図書委員会の活動促進に取りんでいきます。
- ・休日に読書に取り組むことができるよう、休前日に本を借りる時間を作るなど、児童が読書に親しむ時間をより多く作れるよう工夫し、支援していきます。



10月のあしあと…

1~4年里山自然観察会

7日(火) 柄澤先生と岩槻先生の2人の講師の先生をお招きし、毎年実施している里山自然公園観察会を実施しました。昨年度は春に、今年は秋に行いました。気候の違いで春とは見られる生き物や植物にも若干の変化が見られたようです。身近な自然に触れ、楽しく学習を深めました。



自然体験学習 サツマイモ収穫

17日(金)、土地改良区の方々の協力を得て、サツマイモ掘りを実施しました。今年はサツマイモがとても大きく育つおり、大豊作でした。大きいため、なかなか抜くことができず、1つ掘り出すのにも一苦労・・・。子どもたちは土から出てくる大きなサツマイモに目を丸くして驚きの声を挙げていました。ご協力いただいた地域の皆様、本当にありがとうございました。



福田中音楽祭(みのり祭) & 野田市小中学校市内音楽会

24日(金)福田中学校の音楽祭に参加し、合唱を披露してきました。小中連携行事で今年度初の試みでしたが、中学生の前で緊張しながらも元気に全校合唱「怪獣のバラード」を披露できました。中学生の歌声を聞くことができ、とても良い刺激となりました。

29日(水)には野田ガスホール(野田市文化会館)で、野田市小中学校市内音楽会が開催され、昨年度に引き続き、今年度も全校児童による合唱と音楽部(6年男子1名、4年女子3名含む)による発表で出演しました。全校合唱では、少ない人数ながら福一小らしく、同声二部合唱の歌声を会場に響かせました。音楽部と打楽器隊も練習の成果を十分に發揮し、心地よいリズムで「宝島」を披露しました。

手を抜かずに前向きに練習に取り組み、少人数でも堂々と歌うことができる児童が多く、本当に感心します。福一小自慢の子どもたちです。全校で素敵な音楽を披露することができ、良い経験となりました。【福田中の発表(左)と音楽会当日、朝の様子と現地での集合写真】

